



Die Uhrenmarke **POLJOT INTERNATIONAL** kann auf eine über 70-jährige bewegte Geschichte zurückblicken. Seit 1995 ist sie weltweit patentiert und setzt auf eigenes Design, hochwertige Materialien und ein attraktive Preis-Leistungs-Verhältnis. Dabei spiegeln die Uhren das Herz, die Seele und den Geist Russlands wieder. Zu den aktuellen Neuheiten gehören unter anderem der erste mechanische Regulator aus dem Hause Poljot, der Chronograph »Baikal« mit Mondphasenfunktion, der klassische Chronograph »Moscow Nights« sowie ein Tourbillon.

Halle 5.1, Stand B33

*The watch brand **POLJOT INTERNATIONAL** can look back on more than 70 years of eventful history. Since 1995 it is patented worldwide and sets on an own design, high-class materials and an attractive cost/performance ratio. And the watches reflect the heart, the soul and the spirit of Russia. Among the current novelties are the first mechanical regulator from Poljot, the chronograph »Baikal« with moon phase, the classic chronograph »Moscow Nights« and a Tourbillon.*

Hall 5.1, Booth B33